

# フォトグループ葦 川村さん最優秀賞!!

全日本写真連盟が主催する第16回東北写真サロンでフォトグループ葦会長の川村勝さんが、最優秀賞を受賞しました。川村さんは4月3日(休)中泊町役場を訪れ、事務局の米塚さんとともに濱館町長に受賞を報告しました。

川村さんは「受賞を聞いたとき、最初は信じられなかったが、写真仲間からお祝いの連絡をもらって実感が湧いた。今後も人があまり撮らないような、それでいて心に残る作品を残していきたい。」と意気込みを語っていました。



川村さんが最優秀賞を受賞した作品「朝の黙(しじま)」は、6月12日(休)まで湯らば一くに展示されています。



## 交通ルールを守って元気に通学♪ 春の全国交通安全運動を実施



今年も町内の5か所で春の交通安全運動が行われ、町関係者が4月6日から15日まで通学する児童や生徒の安全を見守りました。

小学校に入学したばかりの新一年生が家族や上級生と連れ立って登校する様子も見られました。

このように春は歩行者の顔ぶれも変わるので、ドライバーの皆さんは歩行者優先の意識をもって、いつも以上に安全運転を心がけましょう。

